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Sachverhalt: 
 
Vermehrt wird von Eltern das Unverständnis hinsichtlich des agieren des Gesundheitsamtes 
geäußert. In mehreren Fällen wurden in Kinderbetreuungseinrichtungen - bei positiven 
Coronafällen - die Kontaktpersonen ersten Grades nicht in Quarantäne verwiesen. Darüber 
hinaus werden Quarantänebescheide stark verzögert bis gar nicht an betroffene Personen 
versendet. Weiterhin ist die Erreichbarkeit des Gesundheitsamtes mangelhaft. Betroffene 
Eltern, welche sich proaktiv um Handlungsanweisungen hinsichtlich positiver Coronafälle 
und des Erstkontaktes in Einrichtungen bemühen, erfahren keine Unterstützung.   
 
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 
1. Können Sie die vorbeibrachten Sachverhalte bestätigen?  
2. Wenn die Sachverhalte zutreffen, wie können die Abläufe verbessert werden? 
 
 
Luckenwalde, 8. Februar 2022 
 
gez. Adrian Hepp  
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